



La Reina Doña Sofía visitará Salamanca el próximo lunes

Asistirá a la nueva edición del simposio internacional sobre investigación del Alzheimer que tendrá lugar en el CRE de Vistahermosa

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Reina Doña Sofía visitará el próximo lunes Salamanca para asistir el segundo simposio internacional sobre avances en la investigación sociosanitaria en la enfermedad del Alzheimer. El centro de referencia estatal de esta enfermedad, ubicado en Vistahermosa, albergará este encuentro en

el que, además de la presencia de la monarca, se reunirán autoridades como la ministra de Sanidad, Ana Mato, el delegado del Gobierno en Castilla y León, Ramiro Ruíz Medrano o el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, entre otros.

El simposio a su vez congregará a algunos de los expertos e investigadores más relevantes del panorama nacional e internacional, con el objetivo de generar un espacio de reflexión y de debate que propicie la difusión de resultados de investigaciones recientes sobre la enfer-

medad, así como la profundización sobre los aspectos éticos y económicos relacionados con la atención e investigación psicosocial en el contexto de las demencias.

El encuentro del año pasado se celebró en la hospedería Fonseca y estuvo organizado por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, en colaboración con la Fundación Reina Sofía y el Centro de Referencia Estatal sobre el Alzheimer, que este año se convierte en sede de esta cita, fundamental para conseguir avances en la investigación y tratamientos.